
Subject: Haarausfall Promis
Posted by Johny Cash on Sun, 11 Jan 2015 20:16:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haartransplantation/Haarausfall beim Promis

Was sagt ihr z.B zu Kay One. Auf Bildern von 2009 oder so hatte der eine sehr hohe Stirn, 2014
hat er aber auf einmal volles Haar.

Bei Mario Götze ist das Haar auch längst auf dem Rückzug, sieht man besonders wenn es
nass ist.

Und zu aller letzt Rafael van der Vaart. Als junger Typ hatte er fast den gleichen Haaransatz wie
er ihn jetzt 10 Jahre später auch hat.

Was sagt ihr so dazu?
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